



## MEDIENINFORMATION

**SPERRFRIST:** Keine

### **Gerold Kunz wird neuer Denkmalpfleger des Kantons Nidwalden**

*Der bisherige Denkmalpfleger des Kantons Nidwalden, Dr. André Meyer, hat per Ende 2007 seinen Rücktritt eingereicht. Sein Nachfolger wird Gerold Kunz, dipl. Architekt ETH. Er tritt die Stelle am 1. Januar des kommenden Jahres an.*

Während zehn Jahren hat André Meyer mit seiner denkmalpflegerischen Tätigkeit das Gesicht des Kantons Nidwalden mitgeprägt. In seine Zeit fallen unter anderem die Restaurierungen der Pfarrkirchen von Buochs und Beckenried, aber auch die Neufassung des Denkmalpflege-Gesetzes und der Beginn der Arbeiten an den gemeindeweisen Inventaren schützenswerter Bauten.

Sein Nachfolger Gerold Kunz hat sich bereits ein reiches Wissen über die Denkmalpflege im Kanton Nidwalden aneignen können, sei es in der Erarbeitung des Denkmalpflege-Inventars für die Gemeinde Stans oder als Mitglied der kantonalen Denkmalpflege-Kommission.

#### ***Breites Interesse für Raumentwicklung und Städtebau***

Gerold Kunz ist 1963 geboren, verheiratet und Vater von drei Kindern. Er hat nach einer Lehre in der Industrie 1993 die Architekturabteilung der ETH Zürich bei Prof. Alexander Henz abgeschlossen und führt seither sein eigenes Architekturbüro in Kriens. Als Architekt hat Kunz zahlreiche Projekte entwickelt und umgesetzt und sich auch erfolgreich an Wettbewerben beteiligt.

Neben seiner Tätigkeit als Architekt hat sich Gerold Kunz mit Fragen der Raumentwicklung, des Städtebaus und der Architektur auseinandergesetzt und seine Recherchen in Publikationen und Ausstellungen einem interessierten Publikum zugänglich gemacht, u. a. im Museum im Bellpark Kriens und in der Edition Patrick Frey. Kunz hat „Karton“, die erste Zentralschweizer Architekturzeitschrift, initiiert und von Beginn an redaktionell betreut. Als Geschäftsführer des Innerschweizer Heimatschutzes und in seiner praktischen Tätigkeit als Architekt hat er sein Wissen im Umgang mit historischen Bauten vertieft.

Die Tätigkeit beim Innerschweizer Heimatschutz wird Kunz auf den Stellenantritt hin abgeben. Er wird neben der 50%-Anstellung beim Kanton Nidwalden weiterhin sei eigenes Architekturbüro betreiben.

**Bild:** Gerold Kunz

### ***RÜCKFRAGEN***

Dr. Lukas Vogel, Vorsteher Amt für Kultur, Telefon 041 618 73 38

Stans, 2. Oktober 2007